

Août 1997

Monsieur Roger Lamarche La Cuisine Volante

Monsieur Lamarche,

L'édition 1997 du festival franco-ontarien fut un énorme succès. En vingt-deux ans d'existence, le Festival a rarement vu une si belle programmation, de si grandes foules et un si beau temps. Tant chez les organisateurs qu'auprès du public, l'an 1997 ne sera pas oublié de si tôt.

Le succès du Festival n'aurait pas été possible, cependant, sans la participation de La Cuisine Volante qui, une fois de plus, a contribué grandement à l'essor de cet événement. Vous ne saurez jamais pleinement combien les artistes qui passent par chez nous apprécient l'accueil que nous leur réservons. Et, chose certaine, il serait difficile d'offrir un si bel accueil sans vous. Pour votre travail et votre engagement, je vous offre mes plus sincères remerciements.

Au plaisir de travailler avec vous en 1998,

Graham Fox
Direction de la programmation